

## ABSTRAK

### CITRA NURUL HASMARANY NAHUMARURY, HUBUNGAN KELENGKAPAN PENULISAN DIAGNOSA DENGAN KETEPATAN PENGKODEAN DIAGNOSA PADA KASUS PERSALINAN DI RUMAH SAKIT ISLAM JAKARTA CEMPAKA PUTIH 2015

SKRIPSI, Program Studi Manajemen Informasi Kesehatan, Fakultas Ilmu – Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul Jakarta 2016  
6 BAB, 54 Halaman, 5 Tabel, 5 Lampiran

**Latar Belakang:** Kodefikasi penyakit merupakan satu diantara hal penting dalam penyediaan informasi kesehatan. Kodefikasi digunakan untuk memberi kode penyakit sesuai aturan WHO tentang koding diagnosa yang terdiri dari huruf dan angka sehingga memudahkan proses pelaporan penyakit. Tingkat ketepatan dalam proses kodefikasi sangat dibutuhkan guna menyediakan informasi yang berkualitas. Ketidaktepatan kode yang diberikan pada proses kodefikasi akan berpengaruh terhadap kegiatan pembuatan pelaporan dan pengambilan keputusan rumah sakit.

**Tujuan:** Untuk mengetahui hubungan antara kelengkapan penulisan diagnosa dengan ketepatan pengodean diagnosa pada kasus persalinan di Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih.

**Metode Penelitian:** Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif, dilaksanakan dengan observasi secara cross sectional. Populasi penelitian ini yaitu rekam medis rawat inap pasien persalinan tahun 2015. Sampel penelitian yaitu 60 rekam medis rawat inap pasien persalinan, dikumpulkan dengan *simple random sampling*. Analisis data menggunakan uji chi-square.

**Hasil Penelitian:** Kelengkapan penulisan diagnosa yang lengkap sebanyak 24 (40%) rekam medis dan tidak lengkap sebanyak 36 (60%) rekam medis. Ketepatan pengodean diagnosa yang tepat sebanyak 20 (33.3%) rekam medis yang tidak tepat sebanyak 40 (66.7 %) rekam medis. Nilai P value = 0,000 ( $0,000 < 0,05$ ) dan nilai OR = 26 sehingga ada hubungan bermakna antara kelengkapan penulisan diagnosa dengan ketepatan pengodean diagnosa pada kasus persalinan.

**Kesimpulan:** Ada hubungan bermakna antara kelengkapan penulisan diagnosa dengan ketepatan pengodean diagnosa pada kasus persalinan.

**Daftar Pustaka :** 19 dari tahun 2001-2014